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Nombre:  Curso: 

Aprendo a utilizar plurales de palabras 
terminadas en z

Recuerdo que:

→ Todas las palabras que terminan en z en singular, cambian la z por c al 
escribirlas en plural. Por ejemplo: cruz → cruces.

Ejercito lo aprendido

Te invitamos a recortar las siguientes tarjetas para jugar en grupos de  
cuatro integrantes.

Después de recortar, hagan un mazo con las tarjetas y ubíquenlo sobre la mesa.

¿Cómo jugar?
1.	Por turnos, un integrante saca una tarjeta, la lee en voz alta y la muestra al 

resto del grupo.
2.	Los demás escriben el singular o el plural de esa palabra en una hoja. Es decir, 

si la tarjeta dice cruces, los integrantes escriben cruz. 
3.	El primero en escribir la palabra correctamente se queda con la tarjeta.
4.	Gana quien acumule más tarjetas.

cruz cruces
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veloz veloces

pez peces

nuez nueces
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nariz

lápiz

feliz

narices

lápices

felices


